



Tischtennis-Kreisverband Goslar e. V.



Stellvertretender Vorsitzender – Organisation/Verwaltung
Christoph Gröger, Möncheholzring 25, 38685 Langelsheim
Mobil: 0160 / 96 46 39 05, E-Mail: ch.groeger.81@gmail.com

Langelsheim, 05.06.25

Protokoll

**über die Kreisarbeitstagung (KAT) 2025
des Tischtennis-Kreisverbandes Goslar e. V.
am Mittwoch, den 04.06.2025, im Sportheim des TV Jahn Dörnten, Kuni-
gunder Str. 23, 38704 Liebenburg / OT Dörnten**

Beginn: 19:06 Uhr

Ende: 20:38 Uhr

TOP 1 – Eröffnung und Begrüßung

Der Vorsitzende Eckart Kornhuber eröffnet die Kreisarbeitstagung im Sportheim des TV Jahn Dörnten und begrüßt alle Anwesenden.

TOP 2 – Gedenken der Verstorbenen

Die Versammelten erheben sich auf Bitten Eckarts hin, um den Verstorbenen zu gedenken. Stellvertretend werden hierzu Heinz Hagedorn (VfR Langelsheim) und Wolfram Ames (SV Braunlage) genannt.

TOP 3 – Ehrungen

Eckart nimmt die Ehrung von Christoph Gröger vor, der für seine mittlerweile 16 Jahre anhaltende Vorstandsarbeit die Goldene Ehrennadel des Kreisverbandes erhält. Außerdem werden Dieter Schulz (TSV Herrhausen, u. a. 10 Jahre Spartenleiter, 65 Jahre aktiver Spieler) und Manuel Rübesamen (TSG Bad Harzburg, u. a. 31 Jahre Jugendarbeit in 3 Vereinen, 5 Jahre stv. Abteilungsleiter). Anja Halfar übernimmt als Jugendreferentin die Überreichung der Urkunden für die Gruppensieger der Jugendgruppen der Herbst- und Frühjahrsserie 2024/25. Sie ehrt außerdem Klara Schlinsog (VfL Oker) und Nejla Cosovic (SV Braunlage) als Nachwuchsspielerinnen des Jahres. Andreas Winkler überreicht im Anschluss die Urkunden an die Gruppensieger der Damen- und Herren-Ligen sowie Urkunden, Pokale und jeweils vier Medaillen für die Kreispokalsieger der Herren-C-, -D- und -E-Konkurrenz.

TOP 4 – Feststellung der Anwesenden, der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung

Eckart gibt an, dass die Einladung zur Kreisarbeitstagung fristgemäß am 19.05.2025 per E-Mail an die Vorstandsmitglieder und die Abteilungsleiter verschickt wurde und die Ankündigung bzw. Einladung zeitgleich auch auf der Internetpräsenz des Kreisverbandes veröffentlicht wurde, womit die Beschlussfähigkeit gegeben ist. Insgesamt sind 6 stimmberechtigte Vorstandsmitglieder und 23 stimmberechtigte Vereinsvertreter anwesend, es ergeben sich damit 29 Gesamtstimmen. Es fehlen Vereinsvertreter der folgenden Vereine: TSV Gielde, ESV Goslar, TSC Ildehausen, TuS Einigkeit Kirchberg, SV Arminia Klein-Döhren, ESV Seesen und MTV Vienenburg. Gegen die angesetzte Tagesordnung gibt es keine Einwände.



Tischtennis-Kreisverband Goslar e. V.



TOP 5 – Jahresberichte des Vorstandes mit Aussprache

Eckart korrigiert eine fehlerhafte Angabe in seinem Bericht, der VfL Oker feiert in diesem Jahr sein 150-jähriges Jubiläum. Zu den Jahresberichten der Vorstandsmitglieder ergeben sich keine Fragen.

TOP 6 – Bericht der Kassenprüfer

Thorsten Jordan (TV Jahn Dörnten) trägt den Bericht der Rechnungsprüfer vor. Es ergeben sich keine Fragen und auch keine Beanstandungen. Die darauffolgende Entlastung des stellvertretenden Vorsitzenden Finanzen, Thomas Halfar, für das Geschäftsjahr 2024 erfolgt einstimmig ohne Gegenstimme.

TOP 7 – TTKV-Turnierteam

Eckart stellt das vom Kreisvorstand ins Leben gerufene Serviceangebot „TTKV-Turnierteam“ vor und hofft, dass sich dadurch in Zukunft auch wieder Vereine, die alle grundsätzlichen Voraussetzungen (wie Sporthalle, Tische, Bälle, Kantine, Absperrbanden usw.) für eine Kreisindividualmeisterschaft oder Kreisrangliste erfüllen, sich aber nicht mit der digitalen Turnierabwicklung (MKTT) befassen wollen oder können, für eben jene Veranstaltungen bewerben.

TOP 8 – Vergabe von Kreisveranstaltungen

Zu jeder der zu vergebenden Veranstaltungen gibt es jeweils eine Bewerbung, für die Kreisendranglisten der Jugend liegen mit der Bewerbung vom TSV Rhüden und SV Braunlage sogar zwei Bewerbungen vor. Diese entscheidet der TSV Rhüden mit 22 Stimmen für sich. Alle weiteren Veranstaltungen gehen jeweils einstimmig ohne Gegenstimme an den jeweiligen Bewerber, sodass sich folgende Konstellation ergibt:

- Kreisverbandstag 2026: Langelsheim
- Kreismeisterschaften 2026: VfL Oker/MTV Othfresen (Kooperation) in Oker
- Jugend-Kreisranglisten 2026: TSV Rhüden
- Jugend- und Herren-/Damen-Kreispokalendrunde 2026: MTV Goslar

TOP 9 – Anträge

Insgesamt liegen sechs Anträge (5 vom Kreisvorstand, 1 vom SV Braunlage) vor, die allesamt fristgerecht eingereicht wurden. Eckart, Christoph und Kerstin Pfeiffer (SV Braunlage) erläutern kurz die Gründe für die einzelnen Anträge. Über jeden Antrag wird nacheinander abgestimmt, am Ende werden alle angenommen:

- Gebührenordnung: Erhöhung des Zuschusses für Jugend-Kreisranglistenturniere: einstimmig ohne Gegenstimme angenommen
- Gebührenordnung: Erhöhung des Ordnungsgeldes für die Nichtteilnahme an Kreistagungen: angenommen mit 5 Gegenstimmen
- Gebührenordnung: Einführung eines Zuschusses für Ortsentscheide der mini-Meisterschaften: einstimmig ohne Gegenstimme angenommen
- Gebührenordnung: Erweiterung des Zuschusses für Kreisentscheide der mini-Meisterschaften: einstimmig ohne Gegenstimme angenommen
- Gebührenordnung: Kürzung des Zuschusses bei Inanspruchnahme des Turnierteams: mit 3 Gegenstimmen angenommen
- Durchführungsbestimmungen: Abschaffung der Punktvorgabe im Jugend-Kreispokal (SV Braunlage): mit 1 Gegenstimme angenommen

TOP 10 – Hinweise zur Staffeleinteilung 2025/26

Andreas legt die Umstrukturierung der Herren-Ligen dar, wobei hier die Schaffung einer eigenen Herren-Bezirksliga für den Kreisverband Goslar und der dadurch entstehenden Nachrückerplätze im Vordergrund steht. Er weist darauf hin, dass die Vereine bei der Vereinsmeldung bis zum 10. Juni insbe-



Tischtennis-Kreisverband Goslar e. V.



sondere ihre Bereitschaft zum Nachrücken geben sollen, damit ein möglichst reibungsloses Aufrücken bis hinunter in die untersten Ligen gewährleistet werden kann.

TOP 11 – Verschiedenes

Knut Franck (VfL Oker) erkundigt sich, wie sich die Lage bzgl. der Turnierlizenz beim TTVN darstellt und ob Änderungen daran geplant seien. Christian Müller (MTV Bettingerode) erläutert die Gründe für das Einführen der Turnierlizenz (unklare Versicherungslage). Jürgen Stegemann (MTV Othfresen) fügt hinzu, dass er sich eine Funktion in click-TT wünscht, um als Verein direkt für alle Spieler eine Turnierlizenz zu erwerben. Eckart berichtet, dass ihm seitens des TTVN keinerlei solcher Bestrebungen bekannt sind und dass die Turnierlizenz vorerst Bestand hat.

Thomas Leupold (TSV Rhüden) kritisiert die Tatsache, dass in der untersten Herren-Kreisklasse hohe Ordnungsgelder fürs Nichtantreten ausgesprochen werden. Seiner Meinung hat dies zur Folge, dass Mannschaften entweder frühzeitig zurückgezogen oder erst gar nicht gemeldet werden, aus Angst, zu wenig zuverlässige Spieler in der Meldung zu haben. Andreas wirft ein, dass das Problem eher die jeweils unterste Mannschaft eines Vereins betrifft, unabhängig von der Liga. Thomas bittet darum, die Thematik bei der nächsten Vorstandssitzung erneut zu besprechen.

Andreas Sander (MTV Astfeld) kritisiert die aktuelle Regelung zum Reservespielerstatus und stellt dar, dass verletzungsbedingte, längerfristige Ausfälle, die mit einem ärztlichen Attest belegt werden können, keinen Verlust des Stammspielerstatus zur Folge haben sollten. Dadurch soll verhindert werden, dass es zu Problemen bei der Mannschaftsmeldung aufgrund von Unterschreitung der Sollstärke kommt. Er bittet darum, die Problematik bei der kommenden TTVN-Hauptausschusssitzung anzubringen.

TOP 12 – Schlusswort

Eckart dankt allen Anwesenden für die Teilnahme und wünscht abschließend eine gute Heimreise sowie eine erholsame Sommerpause. Die Tagung wird offiziell um 20:38 Uhr geschlossen.

Christoph Gröger

Stellv. Vorsitzender

Organisation/Verwaltung